



**Honorable Presbiterio
Fundamentalista Bíblico**

***En todo tiempo ama el amigo;
y el hermano para la angustia es nacido***

Proverbios 17:17

Estimados pastores, ancianos y hermanos miembros y adherentes de la Iglesia Presbiteriana Fundamentalista Bíblica.

Al estar finalizando el primero de varios meses muy diferentes a lo que conocíamos como “normales”, todos hemos podido sacar varias lecciones: Asumimos la fragilidad de nuestra salud y vida; Dependemos absolutamente del Señor y Su voluntad para con nosotros; Necesitamos orar más fervientemente y leer la Palabra en familia; valoramos el saludo afectuoso y el abrazo con nuestros hermanos; y, reconocemos la importancia de congregarnos para estimularnos al amor y a las buenas obras. En este sentido, mi sensación es que la palabra “hermano” se ha fortalecido con la fuerza, intimidad e importancia que siempre debió tener. Nos alegramos por cada hermano que testimonia de los cuidados que ha recibido del Señor, librando a congregaciones enteras del contagio de covid-19, y cómo en tiempos de imposibilidad, han surgido nuevas formas para mantener el contacto entre los miembros de la iglesia. Asimismo, nos hemos preocupado al escuchar de aquellos hermanos afectados por el contagio y que han sufrido por severos cuadros respiratorios. Para todos ellos, y muy especialmente para el pastor Luis Monge V. y la amada iglesia Nueva Jerusalem, un abrazo grande y nuestro compromiso de orar, como un solo cuerpo, al único Dios, Rey de reyes y Señor de señores, nuestro Padre, Redentor, Sustentador y doctor por excelencia, que sabrá dar la salud en el momento apropiado.

En el amor del Señor...

David Quezada Mieres
Presidente

42 2 230662 – 989329057